Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

23 août 2023

Amérique du Sud



Bolivie

Jusqu'au 16ème siècle, le pays que nous appelons aujourd'hui la Bolivie appartenait à plusieurs empires d'Amérique du Sud. En 1543, cette région a été conquise par l'Espagne. Au 19ème siècle, le pays a gagné son indépendance et a été nommé Bolivie en hommage au chef militaire Simón Bolívar. Depuis cette période, le pays a subi plusieurs coups d'état. Une démocratie a été établie en 1982, cependant les dirigeants du pays ont dû faire face à des difficultés liées à la pauvreté, aux troubles sociaux et à la production de drogues illicites, ces problèmes provoquant des injustices et la désintégration des fondations morales de la société. L'Église du Nazaréen qui est présente en Bolivie depuis 1945 a un rôle important à jouer pour combattre ces fléaux. Comme vous le verrez dans le récit suivant, un grand mouvement de jeunes est en cours dans le pays. Ces jeunes répondent à l'appel de Dieu afin de participer activement à la transformation de la société bolivienne.







13 247 membres

237 églises pleinement organisées, 18 églises pas encoreorganisées

169 ministres habilités par les districts et 116 ministres ordonnés dans 6 districts

PRIÈRE



- Priez pour que Dieu appelle des missionnaires et des équipes d'implantation d'églises à travers le pays.
- Priez pour les villes des 112 provinces* de Bolivie où l'Église du Nazaréen n'est pas encore présente.
- Priez pour que chaque pasteur et responsable de l'église en Bolivie puisse connaître un temps de réveil personnel, profond et permanent dans son cœur et son ministère.

LOUANGES



- Nous louons Dieu car depuis 2023, l'Église du Nazaréen est officiellement présente dans les 9 capitales des départements du pays.
- Louons Dieu car plus de 110 jeunes ont accepté l'appel de Dieu à un ministère spécifique lors du récent congrès national de la JNI.
- Louons Dieu pour les actions essentielles menées par l'Église du Nazaréen dans la prison de la ville de Santa Cruz avec le soutien de la MNI, des MCN et des pasteurs du district de Santa Cruz.

*La Bolivie est divisée en 9 départements qui ont chacun une ville capitale. Chaque département est divisé en provinces qui ont également des villes capitales. On dénombre 112 provinces dans les 9 départements de Bolivie.

INSTANTANÉ MNI



Plus de 260 jeunes de Bolivie ont participé à un congrès national et ont été encouragés à suivre l'appel de Dieu au ministère.

Un grand réveil s'est produit parmi les jeunes de Bolivie lors du congrès national de la JNI de 2023 qui a eu lieu du 28 avril au 1er mai dans la ville de Jiwasa à La Paz en Bolivie autour du thème « Me voici, envoie-moi ». Plus de 260 jeunes originaires de 6 districts y ont participé pour rechercher la présence de Dieu et découvrir leur appel au ministère dans l'œuvre du Seigneur.

La présence du Seigneur a été ressentie grâce aux messages apportés par des invités exceptionnels. Durant cet événement, l'appel au ministère était un thème central. Toutes les activités de chaque journée étaient essentielles pour que les jeunes puissent affermir leur lien avec Dieu, écouter sa voix et accepter son appel. Nous nous réjouissons car 110 jeunes ont trouvé et accepté leur appel à un ministère spécifique! Les responsables nationaux se sont désormais engagés à accompagner et guider ces jeunes.



Plus de 100 jeunes ont entendu la voix de Dieu et reçu un appel à un ministère spécifique. Ils ont accepté cet appel et ont quitté le congrès disposés à se préparer pour cette tâche. À Dieu soit la gloire!

Ce congrès national de la JNI a été une bénédiction pour de nombreuses personnes :

- « Je m'appelle María Mercedes Castro. Je viens de l'église nazaréenne de Villa México dans le district central de Cochabamba. J'ai passé de très beaux moments à ce congrès. J'ai appris que notre identité est importante et que je devrais continuer à être active dans le ministère. J'enseigne les enfants et je me sens inspirée à devenir pasteure des enfants. J'aimerais beaucoup faire ça. »
- « Bonjour, je m'appelle Juan Daniel Pérez et je viens du district de La Paz Sucre. Le congrès était merveilleux et c'était la première fois que j'y participais. Je suis heureux parce que j'ai ressenti un appel à devenir pasteur des jeunes. Je repars en ayant reçu une grande bénédiction. »
- « Je viens du district de Yungas et je suis reconnaissant envers le Seigneur. C'est la première fois que je participe et je sais que le Seigneur a touché mon cœur et je suis appelé à un ministère d'évangélisation. J'ai ce désir et je sais qu'il va ouvrir de nouvelles portes pour moi et pour le district de Yungas. »



L'équipe nationale de la JNI, avec l'aide d'Hermán Alcántara notre missionnaire coordinateur national des ministères, a été guidée par Dieu pour organiser ce camp de jeunes et nous avons bon espoir de voir beaucoup de fruit se développer pour la gloire de Dieu.

Source: Nouvelles (Noticias) de samnaz.org

Pourriez-vous accomplir un service?

Dieu vous appelle-t-il à participer à sa mission ? Pour plus d'informations, cliquez ici.

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée. A lire ancien numéros, **cliquez ici.**







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

